



REPORTE DE COMISIÓN

TRASLADO A LA CD. DE GUADALAJARA, CON PERSONAL DEL INIFE Y ABOGADO GENERAL DE LA UNIVERSIDAD, PARA REVISIÓN DEL MOBILIARIO BÁSICO PARA EL EDIFICIO DE ENFERMERÍA, QUE SE TIENE EN RESGUARDO POR PARTE DEL PROVEEDOR.

15 DE OCTUBRE DE 2019.

LIC. ARMANDO MANUEL PORRAS FUENTES:

En seguimiento a sus indicaciones, se verificó visita realizada el pasado lunes 14 de octubre del 2019, referente al traslado a la Cd. de Guadalajara, Jalisco. Comento resumen de acciones realizadas:

Se inició la comisión el día lunes 14 de octubre del 2019, a las 06:00 a.m., al trasladarme de mi domicilio Col. Rodeo de la Punta, Nayarit, al lugar conocido como las Banderas, en Tepic, Nayarit, en donde me encontraría con los compañeros para abordar el vehículo institucional y trasladarnos a la Cd. de Guadalajara, Jalisco:

14 octubre del 2019

- Se asistió a las oficinas de la empresa Ergonomía Productividad S.A. de C.V. para revisión del mobiliario básico para el edificio de Enfermería de Escuelas al CIEN 2016, con personal del INIFE.

Debido a que el mobiliario se encontraba en bodegas de la empresa de acuerdo a tipos de mobiliario, nos trasladamos a la bodega donde se encontraba el mobiliario referente a escritorios, libreros, credenzas, archiveros y mesas.

Posteriormente nos trasladamos a otra bodega de la misma empresa donde se encontraba el mobiliario referente a pupitres, sillas, pizarrones y sillones, constatando que la empresa tiene en su resguardo el mobiliario básico que se licitó.

Posteriormente nos trasladamos a la Cd. de Tepic, llegando a mi domicilio Col. Rodeo de la Punta, Nayarit, terminando así la comisión laboral aproximadamente a las 10:300 p.m. del día lunes 14 de octubre del 2019.

En espera de sus comentarios, quedo a sus órdenes.

Lic. Juan Pablo López Fausto
Coordinador Jurídico

C.c.p. Archivo

TARJETA INFORMATIVA

REVISIÓN DE MOBILIARIO BÁSICO

14 DE OCTUBRE DEL 2019

Página 1 de 1